

# *Le célèbre troubadour cubain Ireno García est décédé*

---



La Havane, 28 août (RHC) L'auteur-compositeur-interprète cubain Ireno García est décédé la nuit dernière à La Havane, victime d'une douloureuse maladie, a annoncé aujourd'hui l'Institut Cubain de Musique (ICM).

Né à La Havane le 24 septembre 1954, il était l'un des troubadours dont l'œuvre magnifique perdue depuis plusieurs décennies, pour sa sensibilité et la ferveur légendaire avec laquelle il chantait la vie, le quotidien et les petites offrandes de l'amour.

C'était aussi un ménestrel qui a soutenu une œuvre très solide et crédible, avec une force de conviction reconnue dans le domaine des auteurs-compositeurs-interprètes et parmi ses adeptes, une note posthume de l'ICM dans laquelle il transmettait ses condoléances à la famille et aux amis s'est distinguée.

García a partagé des scènes, enregistré et collaboré avec la plupart des représentants de la chanson et de la trova à Cuba : Silvio Rodríguez, Carlos Varela, Marta Campos, Santiago Feliú et Polito Ibáñez, entre autres.

En tant que compositeur, il a créé, avec Mike Porcell, l'hymne du XIe Festival mondial de la jeunesse et des étudiants, qui s'est tenu à Cuba en 1978.

Dans les années 1980, il a participé à un programme de promotion des jeunes compositeurs dans lequel Silvio Rodríguez a interprété sa pièce "Canción para recordar a María" (Chanson pour se souvenir de María), qui lui a valu un prix.

Propriétaire d'un solide répertoire de chansons d'une grande beauté, avec des histoires d'une grande profondeur humaine, telles que : Querencias, Peticiones, Lejanía, A la deriva, La rueda de la suerte, Fábula de mayo, La fuente, Ahora, María Fernanda, Baladas de fin de marzo et le populaire Andar La Habana, ont fait les délices du public cubain.

Le centre culturel Pablo de la Torriente Brau de la capitale a été l'un des lieux les plus appréciés de ce troubadour de La Havane, ce qui lui a permis de se produire dans des lieux tels que "A guitarra limpia" et d'enregistrer des albums de chansons mémorables, ainsi que ses spectacles avec l'actrice Coralia Veloz.

Membre de l'Union des écrivains et artistes de Cuba, il a reçu pour ses mérites la Distinction pour la culture nationale, la médaille Alejo Carpentier et la pièce du 50e anniversaire de la fondation de la Nueva Trova. (Source:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/332557-le-celebre-troubadour-cubain-ireno-garcia-est-decede>



**Radio Habana Cuba**